

# Rumuskan Raperda Yanblrik, Pemkot Libatkan Masyarakat

**KANIGARAN** – Wali Kota Probolinggo Habib Hadi Zainal Abidin, Senin (11/2), hadir di ruang Puri Manggala Bhakti Kantor Walikota Probolinggo. Pagi itu, Ia membuka acara pembukaan Forum Konsultasi Publik terhadap Rancangan Peraturan Daerah Tentang Penyelenggaraan Pelayanan Publik.

Acara yang diselenggarakan oleh Bagian Organisasi Setda Kota Probolinggo ini mengundang para Kepala OPD (Organisasi Perangkat Daerah), Camat, Lurah, Ketua LPM (Lembaga Pemberdayaan Masyarakat), sejumlah organisasi wanita dan perwakilan mahasiswa.

Pada kesempatan itu, Wali Kota Probolinggo menyampaikan harapannya, kepada segenap aparatur di lingkungan Pemerintah Kota Probolinggo agar berupaya penuh untuk melakukan reformasi di masing-masing OPD. Melalui pembangunan aparatur pemerintah yang professional dan berintegritas.

“Ini semua untuk mendukung pencapaian sasaran pembangunan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat, serta meningkatkan kualitas penyelenggaraan birokrasi yang mampu mendukung penyelenggaraan proses pembangunan dan peningkatan kualitas pelayanan publik,” jelas Habib Hadi sapaan akrabnya.

Hal ini sesuai dengan maksud dan tujuan diselenggarakannya acara tersebut, seperti yang disampaikan oleh Kepala Bagian Organisasi Heri Astuti. Yakni pemanfaatan hasil rancangan peraturan daerah tentang pelayanan publik, peningkatan peran serta masyarakat dalam penyelenggaraan pelayanan publik, menjelaskan pemahaman tentang rancangan peraturan daerah tentang pelayanan publik, memberikan pemahaman kepada publik untuk memberikan masukan dan saran pada rancangan peraturan daerah tentang penyelenggaraan pelayanan publik, yang nantinya

digunakan sebagai penyempurnaan terhadap rancangan peraturan daerah tentang penyelenggaraan pelayanan publik.



Untuk mendukung program ini, Bagian Organisasi mendatangkan narasumber Ketua Badan Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (BPPM) Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya Malang, Mohammad Nuh dan asistennya Sugenhaji. (malinda/humas)